
IL TURISMO DEI BORGHI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Attraverso la Wedding Destination

Città Sant’Angelo, 18 gennaio 2024. Sarà questo uno dei temi
del convegno “Wedding destination e Turismo delle radici” che
avrà luogo a Città Sant’Angelo il prossimo 23 gennaio. Tra i
relatori anche Giovanni Maria De Vita, responsabile “Turismo
delle Radici” Ministero degli Affari Esteri e l’architetto e
wedding planner Angelo Garini

Valorizzare  il  turismo  che  passa  attraverso  la  wedding
destination  e  la  valorizzazione  dei  borghi.  È  questo
l’obiettivo  del  convegno  intitolato  “Wedding  destination  e
Turismo delle radici” che si terrà il prossimo 23 gennaio
presso  il  Teatro  Comunale  di  Città  Sant’Angelo.  Promotore
dell’evento è l’Associazione Culturale Wedding Bureau che lo
realizza con il contributo del Comune di Città sant’Angelo e
della Camera di Commercio di Chieti-Pescara. L’associazione
nasce  da  una  condivisione  di  esperienze  nel  campo  del
marketing e comunicazione, organizzazione di grandi eventi e
del mondo dei servizi wedding. “Siamo al fianco di enti locali
e amministrazioni comunali per l’individuazione – spiega la
presidente dell’associazione Francesca Schunck- e lo sviluppo
di progetti speciali legati al mondo del wedding, inteso come
ambito in cui investire per implementare una nuova tipologia
di turismo sostenibile ed eco-compatibile, in linea con i
goals  dell’Agenda  2030  per  lo  sviluppo  sostenibile.   Le
differenti professionalità che animano il team di lavoro hanno
dato vita ad un progetto pilota denominato “Matrimonio del
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Borgo”,  dedicato  allo  sviluppo  del  prodotto  turistico
destinato al wedding destination per le regioni Abruzzo e
Molise”.

Il convegno, che avrà inizio alle 9.30, prevede due sessioni,
quella della mattina dedicata agli interventi istituzionali e
quella pomeridiana di natura formativa rivolta sia ai wedding
planner  che  agli  operatori  dei  vari  comuni  che  intendono
promuovere i matrimoni di italiani e stranieri all’interno dei
loro borghi. Diversi i relatori nazionali e locali che si
alterneranno sul palco con i loro interventi. Nella prima
parte parteciperanno tra gli altri anche Giovanni Maria De
Vita,  Responsabile  “Turismo  delle  Radici”  Ministero  degli
Affari  Esteri,  Tiziana  Nicotera,  Co-autrice  del  “Primo
Rapporto sul Turismo delle Radici in Italia”, Angelo Sollazzo,
Presidente  nazionale  della  Cim  Confederazione  Italiani  nel
Mondo, Tosca Chersich, Dirigente Area Promozione e Sviluppo
della CCIAA CH-PE, Laura D’Ambrosio, Division manager Italy
for Wedding, l’architetto e designer di eventi Angelo Garini,
Antonio Di Marco, Coordinatore Regionale Abruzzo e Molise dei
Club “I borghi più belli d’Italia” e Francesca Schunck.

Il  turismo  delle  radici  è  quel  tipo  di  esperienza  che  i
viaggiatori  praticano  per  scoprire  le  proprie  origini,
ritornando ai luoghi della loro infanzia o a quelli in cui
hanno vissuto i loro antenati alla ricerca di una esperienza
esperienziale  per  apprendere  qualcosa  in  più  sul  proprio
passato e la loro identità.

In questo 2024 vi è l’avvio di una strategia integrata fra il
Ministero della Cultura e il Ministero degli Affari Esteri e
della Cooperazione Internazionale, che punta a valorizzare e
promuovere i viaggi in Italia degli italiani residenti nel
mondo.

Gli italiani residenti all’estero e gli italodiscendenti sono
un  bacino  di  potenziali  viaggiatori  fondamentali  per  lo
sviluppo dell’incoming. È da qui che l’Abruzzo può e deve



ripartire  puntando  sulla  riqualificazione  dei  borghi  che
diventano non solo una destinazione turistica ma che vengono
scelti come ambientazione perfetta per i matrimoni.

“L’Abruzzo purtroppo è indietro nell’attenzione posta a questi
temi – conclude la Schunck- e non ha compreso fino in fondo la
potenzialità attrattiva del territorio legato al turismo delle
radici e alla promozione dei borghi come wedding destination.
Il convegno che stiamo organizzando per il 23 gennaio nasce
proprio  per  colmare  questo  gap.  Ad  oggi  segnali  positivi
arrivano anche dall’attenzione posta dalla Camera di Commercio
CH-  PE  la  quale  ha  inserito  entrambi  i  temi  nella
programmazione  pluriennale  2023-2025”.

A  patrocinare  l’evento:  il  MAECI,  Ministero  degli  Affari
esteri  e  della  Cooperazione  Internazionale,  il  Consiglio
Regionale degli abruzzesi nel Mondo, le Province di Pescara e
Chieti e la Cim, Confederazione Italiani nel Mondo.

INAUGURATO  IL  DORMITORIO
COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Sette i posti letto in uno spazio dotato di cucina e lavatrice

Giulianova, 17 gennaio 2024. È stato inaugurato ieri mattina
il dormitorio comunale, in via Migliori. Si tratta di una
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struttura unica, in Provincia di Teramo, l’unica di proprietà
pubblica.

Il dormitorio si ispira a modelli di gestione a dimensione
familiare. Le persone ospitate non potranno solo trascorrervi
la notte, ma avranno modo di abitare h 24 i locali, dotati di
servizi, cucina e lavatrice. Una delle finestre si apre sullo
stadio Fadini.

Presenti al taglio del nastro, il Sindaco Jwan Costantini, il
Vicesindaco Lidia Albani, l’assessore Soccorsa Ciliberti, il
capogruppo  consiliare  Paolo  Vasanella,  il  parroco  di  San
Flaviano don Enzo Manes, che ha impartito la benedizione.

“Gli  utenti  verranno  presi  in  carico  dal  nostro  Servizio
Sociale – spiega il Vicesindaco Lidia Albani – Saranno ammessi
dopo  un  colloquio  e  dopo  l’adesione  ad  un  progetto
individualizzato  che  prevede  il  raggiungimento,  durante  la
permanenza, di precisi obiettivi. Non si tratta infatti di
un’iniziativa  di  mero  assistenzialismo,  ma  di  un
accompagnamento  finalizzato  alla  conquista  dell’autonomia
personale. Due anni fa il Consiglio Comunale ha approvato il
regolamento relativo al suo utilizzo. Il tempo massimo di
accoglienza, fissato a dodici mesi, potrà subire variazioni in
base  alle  valutazioni  delle  assistenti  sociali,  a  cui  è
affidata la supervisione generale.  Il primo   utente entrerà
già in serata. Nostra intenzione – prosegue Lidia Albani –  è
restituire almeno in parte la serenità a quanti vivono il
dramma  della  mancanza  di  un  tetto.  La  permanenza  nella
struttura,  per  quanto  temporanea,  permetterà  loro  di
concentrarsi  magari  sulla  formazione  professionale  o  sulla
ricerca di un lavoro. Partiamo dunque oggi con molta fiducia,
riservandoci  la  possibilità  di  apportare  modifiche  e
miglioramenti  sulla  scorta  delle  dinamiche  osservate.”

Nel  dormitorio  è  garantito  l’utilizzo  della  lavatrice  per
l’igiene degli indumenti. Agli utenti è affidata la pulizia
ordinaria, mentre una cooperativa si occuperà ogni 15 giorni



di quella straordinaria e del cambio delle lenzuola.

“Siamo soddisfatti di questo risultato – sottolinea il Sindaco
Jwan Costantini – frutto di una politica fortemente orientata
al  sociale.  Non  è  escluso,  qualora  l’esperienza  fosse
oltremodo positiva, che altri spazi comunali vengano adibiti
allo stesso uso”.

VONGOLE DESTINATE AL MERCATO
NERO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

La guardia costiera ne sequestra 150 chili

Giulianova,  16  gennaio  2024.  Sarebbero  stati  destinati  al
mercato nero i 150 chili di vongole sequestrati dai militari
della Capitaneria di porto, nel corso delle costanti attività
di vigilanza esperite sull’intera filiera ittica. In questo
caso, l’attenzione del personale della Guardia Costiera veniva
attirata dal comportamento sospetto di due uomini che alla
vista dei militari cercavano di allontanarsi velocemente da
un’area portuale dove avevano occultato i sacchetti di vongole
adagiati  sulla  pavimentazione,  senza  alcuna  accortezza
necessaria a garantire la qualità del prodotto.

I due venivano identificati e sanzionati per un importo di
4.000  euro,  poiché  detenevano  prodotto  ittico  privo  di
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certificazione comprovante il transito presso un centro di
spedizione.

Un  ennesimo  colpo  inferto  dal  personale  dell’Ufficio
Circondariale  marittimo  di  Giulianova  al  mercato  nero  dei
prodotti della pesca, alimentato nella maggior parte dei casi
dal  prodotto  pescato  in  eccesso  che  non  può  trovare
collocazione nella filiera regolare, circostanza per la quale
anche  nei  prossimi  giorni  resterà  alta  l’attenzione  dei
militari a tutela dei consumatori e degli operatori della
pesca che svolgono il proprio lavoro nel rispetto delle norme.

PREMIO DONNA 2024 – CITTÀ DI
ROSETO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

L’amministrazione comunale e la Cpo premiano le donne che
hanno contribuito allo sviluppo e al benessere della comunità.
Le candidature per il premio potranno essere presentate entro
il prossimo 10 febbraio

Roseto degli Abruzzi, 16 gennaio 2024. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi e la Commissione Pari Opportunità premiano le
donne  che  si  sono  distinte  in  ambito  sociale,  culturale,
sportivo ed economico.

In occasione della Giornata Internazionale dei diritti della
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Donna (il prossimo 8 marzo), il Comune di Roseto degli Abruzzi
ha organizzato anche quest’anno il concorso che ha lo scopo di
valorizzare  le  donne  che,  con  il  loro  impegno,  la  loro
professionalità e la loro creatività, hanno contribuito allo
sviluppo e al benessere della comunità rosetana.

Le candidature al “Premio Donna 2024” vanno presentate entro
il 10 febbraio 2024, tramite PEC o brevi manu all’Ufficio URP,
con l’indicazione dell’oggetto “Candidatura Premio Donna”. La
scheda di candidatura è disponibile sul sito istituzionale del
Comune.  La  Commissione  Pari  Opportunità,  successivamente,
esaminerà le proposte pervenute e selezionerà le vincitrici,
tenendo  conto  dei  criteri  di  valutazione  previsti  dal
regolamento  e  riservandosi  di  valutare  e  inserire  altri
nominativi nella rosa delle candidate.

Le donne che possono partecipare devono essere originarie di
Roseto, nate o residenti attualmente sul territorio, oppure
devono aver vissuto almeno dieci anni in Città o comunque
avere un legame con il territorio. Il premio potrà essere
assegnato anche alla memoria.

Le  candidature  al  Premio  possono  essere  presentate  da
associazioni, enti, organismi o privati cittadini che vogliano
sostenere  e  valorizzare  una  figura  femminile  che  abbia  i
requisiti richiesti. La proposta deve essere accompagnata da
una presentazione in cui siano esposte le motivazioni alla
base della candidatura oltre che una breve biografia della
candidata.  Non  sono  ammesse  autocandidature  e  si  possono
ripresentare richieste per donne già premiate senza diritto di
prelazione.

La cerimonia di premiazione si svolgerà il prossimo 8 marzo in
un luogo che sarà reso noto nei prossimi giorni. Tutte le
informazioni  sono  a  disposizione  sul  Sito  Istituzionale
dell’Ente.

Il  Sindaco  di  Roseto  degli  Abruzzi  Mario  Nugnes  e  la



Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti hanno espresso il
loro apprezzamento per la conferma del Premio, sottolineando
come il concorso rappresenti un esempio e uno stimolo per
tutte  le  donne  e  per  l’intera  società.  Il  Sindaco  e  la
Presidente  hanno  anche  ringraziato  la  Commissione  Pari
Opportunità per il lavoro svolto e invitano tutti i cittadini
e le cittadine a partecipare alle iniziative promosse dal
Comune in occasione della Giornata Internazionale dei diritti
della Donna.

“Sono orgogliosa di annunciare che il Comune di Roseto degli
Abruzzi conferma l’organizzazione del Premio Donna anche per
il  2024  –  afferma  la  Consigliera  con  delega  alle  Pari
Opportunità Toriella Iezzi – Si tratta di un’occasione per
rafforzare i valori della parità di genere e per dare il
giusto riconoscimento alle donne rosetane che portano lustro
alla nostra città. Si tratta di una occasione per lanciare un
importante  messaggio  e  per  far  conoscere  le  storie  e  le
esperienze  delle  donne  rosetane,  che  sono  una  fonte  di
ispirazione e di orgoglio per tutti noi. Il “Premio Donna
2024” è un modo per celebrare il ruolo delle donne nella
nostra  società  e  per  promuovere  la  cultura  delle  pari
opportunità”.

“Rinnoviamo l’impegno del Premio Donna con grande entusiasmo –
afferma la Presidente della Cpo di Roseto Silvia Mattioli –
Quest’anno  all’interno  della  Sezione  “Impresa”  potranno
partecipare anche le candidature di donne che hanno raggiunto
importanti  traguardi  e  ruoli  di  responsabilità  all’interno
delle aziende e delle istituzioni pubbliche e private. Un modo
per valorizzare i percorsi professionali di coloro che si sono
distinte anche come valide professioniste e non solamente nel
campo dell’imprenditoria”.



TANTO VALE DIVERTIRSI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Uno spettacolo che racconta da una prospettiva inusuale e
originale il dramma della shoah

Sulmona, 13 gennaio 2024. Mercoledì 24 gennaio alle ore 21:00 
il Teatro Maria Caniglia di Sulmona, in occasione del vicino
Giorno  della  Memoria,  ospiterà  lo  spettacolo  Tanto  vale
divertirsi, scritto da Damiano Nirchio, diretto e interpretato
da Antonella Carone, Tony Marzolla e Loris Leoci,  e prodotto
da UNO&Trio ETS.

Meta Aps propone come quarto appuntamento della rassegna Oltre
la stagione un momento di riflessione e di condivisione della
memoria storica attraverso uno spettacolo ispirato a fatti
realmente accaduti durante la Seconda Guerra Mondiale e, in
particolare,  al  periodo  di  permanenza  dei  maggiori  attori
comici  dell’epoca  nel  campo  di  transito  di  Westerbork  in
Olanda, dove questi artisti dovevano esibirsi in spettacoli
leggeri  di  intrattenimento  in  cambio  di  una  momentanea
immunità dai campi di sterminio. Un lavoro di esplorazione dei
meccanismi  della  risata  fatto  muovendosi  su  un  terreno
delicatissimo, basandosi su ricerche e testimonianze storiche
e  cercando  di  omaggiare  il  potere  di  quella  risata  che
storicamente riuscì a “rovesciare la scansione del lutto”. 

Tanto vale divertirsi è un’operazione che racconta da una
prospettiva piuttosto inusuale e originale il dramma della
Shoah e, di riflesso, di tutte le situazioni in cui si trovano
faccia a faccia oppressi ed oppressori, e che mostra come,
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anche in un contesto di morte e sofferenza, l’Arte e la Risata
riuscirono a farsi spazio per aiutare a sopravvivere o anche
solo per dare una chance in più. E proprio per il duplice fine
dello spettacolo, trasmissione della memoria e dell’idea del
valore  salvifico  dell’arte,  Meta  Aps  e  UNO&Trio  ETS
accoglieranno in una matinée gli studenti dei due poli liceali
cittadini e delle scuola secondaria di primo grado Istituto
Comprensivo  Lombardo  Radice  Ovidio;  prima  della
rappresentazione dedicata agli studenti un importante momento
di riflessione sarà affidato al Prof. Mario Giulio Salzano,
Dottore  in  Storia  dell’Europa  dal  Medioevo  all’età
contemporanea.

«Levi  ha  affermato  che  “La  memoria  umana  è  uno  strumento
meraviglioso ma fallace”, e in questo periodo storico, in cui
siamo inondati da una sovrabbondanza di informazioni, in cui è
difficile districarsi, è importante fermarsi, riflettere, in
questo caso specifico attraverso il Teatro, ed agire sulla
trasmissione  della  memoria  per  avere  la  capacità  di
riconoscere e affrontare situazioni analoghe, per agire sul
presente»  dichiara  Patrizio  Maria  D’Artista,  direttore
artistico della stagione di prosa del Teatro Maria Caniglia,
che  prosegue  «Meta  Aps  invita  la  cittadinanza  tutta  ad
assistere  a  questo  spettacolo  intenso,  che  porterà  alla
riflessione attraverso la risata».

Si  ricorda  che  i  singoli  biglietti  al  costo  di  €  20,00
(tariffa  unica)  sono  in  vendita  presso  il  Centro  di
Informazioni  Turistiche  –  IAT  Sulmona  e  sulla  piattaforma
online oooh.events. Il giorno dello spettacolo sarà possibile
acquistare i biglietti sia online che presso il Botteghino del
Teatro.

Per informazioni contattare il numero 329 9339837, collegarsi
alle pagine social Facebook, Instagram, Twitter del Teatro
Maria Caniglia o al sito www.teatromariacaniglia.com, oppure
scrivere una mail all’indirizzo info@teatromariacaniglia.com



IN ARRIVO LE PRIME INIZIATIVE
SINDACALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Prosegue lo stato di agitazione della polizia locale

Silvi, 12 gennaio 2024. A seguito dell’esito negativo del
tentativo di conciliazione tenutosi il 22 dicembre presso la
Prefettura di Teramo, prosegue lo stato di agitazione degli
addetti alla Polizia Locale della Città di Silvi, proclamato
dalla  sigla  sindacale  CSA  RAL.  Il  Sindaco  non  ha  inteso
assumere impegni concreti o intraprendere azioni risolutive al
fine  di  eliminare  le  discriminazioni  messe  in  atto  con
l’approvazione del CCDI 2023-25.

Nonostante  il  CCNL  abbia  previsto  miglioramenti  circa  i
diritti ed il benessere lavorativo dei dipendenti degli enti
locali, il comune di Silvi sembra operare in controtendenza,
peggiorando le condizioni e discriminando i lavoratori della
Polizia Locale. Il Sindaco, che riveste anche il ruolo di
Delegato Anci per la Polizia Locale e Componente del Comitato
Consultivo per la Polizia Locale, continua ad assumere un
atteggiamento  dilatorio  e  noncurante  delle  richieste
legittimamente  avanzate.

Per  quanto  sopra,  come  preannunciato,  verranno  intraprese
azioni sindacali, a cominciare dal blocco dello straordinario
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per quattro settimane dal 15 gennaio e l’organizzazione di una
manifestazione/presidio di Addetti di Polizia Locale dinanzi
alla sede del Comune il 19 gennaio dalle ore 11:00 alle ore
12:00. Il CSA RAL auspica che il Sindaco Scordella decida di
voler  riesaminare  le  decisioni  adottate  che  peggiorano  le
condizioni  contrattuali  dei  soli  lavoratori  della  Polizia
Locale; è solo una questione di volontà!

IL  RINGRAZIAMENTO  ALLA
PROCURA DI SULMONA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

La  richiesta  d’annullamento  sentenza  ed  il  ricorso  alla
Suprema Corte di Cassazione

Sulmona, 12 gennaio 2024. Sono grata alla Procura di Sulmona e
al Procuratore della Repubblica dr. Edoardo Mariotti per aver
proposto  ricorso  alla  Suprema  Corte  di  Cassazione  per
richiedere l’annullamento della sentenza emessa dal Giudice di
Pace di Sulmona Dott.ssa Cipriani.

Nelle motivazioni che hanno indotto la Procura a promuovere
l’impugnativa, vi è la sconvenienza plateale e la volgarità
dell’offesa rivoltami, atta a denigrare gratuitamente la mia
persona  e  realizzata  dinanzi  a  terzi,  infine
incontrollatamente  circolata  su  whatsapp.
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Ho vissuto la sentenza del Giudice di Pace di Sulmona del
12/10/2023 come un’intollerabile ingiustizia.

Non  è  civile  e  democratico  rivolgersi  neppure  al  peggior
avversario politico con offese che hanno più il sapore di un
attacco personale.

Il  genere  di  esternazioni  per  cui  all’epoca  ho  promosso
querela contro Di Masci dovrebbero infatti rimanere estranee
alla dialettica politica.

Un politico che si rispetti dovrebbe saper utilizzare l’arte
oratoria  per  argomentare  le  proprie  opinioni  e  non  per
offendere ledendo la reputazione altrui.

È per questo che ancora di più sono grata alla Procura per
l’accortezza,  la  professionalità  e  la  cura  con  cui  hanno
valutato il caso, per aver fatto valere un diritto non solo
mio ma di tante altre donne e uomini che si dissociano e
inorridiscono di fronte a parole così umilianti; parole di cui
è davvero impossibile ignorare il significato e che Di Masci
ha scelto di utilizzare volutamente per colpirmi alle spalle,
forse pensando di divertirsi con i suoi amici.

Roberta Salvati

SERVIZIO CIVILE UNIVERSALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024
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Aperte le domande per partecipare al nuovo bando di Servizio
Civile Universale

Giulianova,  11  gennaio  2024.  Fino  alle  ore  14:00  del  15
febbraio  2024.  è  possibile  presentare  domanda  di
partecipazione ad uno dei progetti che si realizzeranno tra il
2024 e il 2025 su tutto il territorio nazionale e all’estero.
Il Comune di Giulianova ha aperto 7 posizioni nelle seguenti
sedi:

– 1 posizione nella Sede Centrale del Comune di Giulianova

– 2 posizioni nella Biblioteca di Piazza Buozzi

– 2 posizioni negli Uffici Tecnici del Comune di Giulianova

– 1 posizione nella Scuola Elementare “De Amicis e 1 posizione
nella scuola “Don Milani” di Giulianova

La Cooperativa FormaTalenti ha aperto 6 posizioni nelle sedi
di Giulianova:

– 2 posizioni nella Biblioteca civica “V. Bindi”

– 2 posizioni nella Pinacoteca civica “V. Bindi”

– 2 posizioni nell’Infopoint di Piazza Buozzi



LA  CARTA  DEI  SERVIZI
CIMITERIALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Uno  strumento  che  favorisce  la  trasparenza  migliora  le
attività e il rapporto con i cittadini

Roseto degli Abruzzi, 11 gennaio 2024 . Il Comune di Roseto
degli Abruzzi, con l’approvazione di un’apposita Delibera di
Giunta, si è dotato della Carta dei Servizi Cimiteriali.

La Carta dei Servizi cimiteriali costituisce un importante
strumento  di  trasparenza  ed  informazione,  sintetica  ma
completa, per orientare i cittadini nelle numerose attività e
nei servizi offerti in ambito cimiteriale dal Comune. Inoltre,
rappresenta un importante canale di comunicazione e dialogo
tra l’Amministrazione comunale, il Gestore del Servizio e gli
utenti per valorizzarne l’apporto ai fini del miglioramento
dei servizi attraverso la conoscenza da vicino dell’attività
svolta, dei propri diritti e delle modalità per colloquiare
con l’Ente.

Lo  strumento,  visionabile  sul  Sito  Internet  del  Comune,
contiene informazioni utili sui seguenti aspetti: le modalità
di accesso ai servizi cimiteriali e funerari; le tariffe, le
modalità  di  pagamento  e  le  eventuali  agevolazioni;  le
caratteristiche e le tipologie delle sepolture disponibili e
le relative modalità di assegnazione, manutenzione e rinnovo;
i  diritti  e  i  doveri  dei  cittadini,  del  gestore  e
dell’amministrazione comunale in materia di decoro, sicurezza,
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tutela del patrimonio storico-artistico e partecipazione degli
utenti; gli standard qualitativi e quantitativi; le modalità
di  presentazione  dei  reclami,  dei  suggerimenti  e  delle
segnalazioni da parte degli utenti.

“Siamo impegnati da tempo, con determinazione e convinzione,
nel perseguimento di obiettivi finalizzati al miglioramento,
all’innovazione, al potenziamento ed alla qualificazione dei
servizi  offerti  alla  cittadinanza  e  anche  i  servizi
cimiteriali sono interessati da questo importante processo di
miglioramento. Per questo abbiamo varato la carta dei servizi
cimiteriali che è un documento che illustra i diritti e i
doveri  dei  cittadini  e  dell’Amministrazione  comunale  in
materia di gestione dei cimiteri e delle attività funerarie –
affermano il Sindaco Mario Nugnes e il Vicesindaco Angelo
Marcone  –  Lo  scopo  è  quello  di  garantire  la  qualità,  la
trasparenza  e  l’efficienza  dei  servizi  offerti,  nonché  il
rispetto della dignità e della memoria dei defunti e delle
esigenze dei loro familiari. Si tratta di uno strumento che
ribadisce  la  politica  della  trasparenza  e  della  buona
organizzazione  varata  dalla  nostra  amministrazione  sia
nell’ambito  delle  opere  pubbliche  che  nella  gestione  dei
servizi. L’approvazione della Delibera di Giunta si inserisce
in  un  percorso  di  potenziamento  del  servizio  che  ha  già
riguardato  anche  l’ufficio  preposto  alla  parte
contrattualistica  che  si  affianca  efficacemente  alla  ditta
esterna che si occupa delle operazioni cimiteriali”.

UTENTI  RASSICURATI:  non
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subiranno disservizi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

A chi cavalca la polemica dice: “Non affannatevi a gettare
ombre sull’ Amministrazione Comunale perché i cittadini sanno
valutare”

Giulianova,  10  gennaio  2024.  In  merito  alla  sentenza  del
Consiglio di Stato che ha annullato l’esito della gara per
l’affidamento del Servizio di Igiene Urbana, l’Amministrazione
Comunale rassicura la cittadinanza. La gestione dei rifiuti
non subirà alcun disservizio.

Si evidenzia inoltre che gli Uffici, per quanto riguarda la
gara  d’affidamento  dell’appalto,  hanno  seguito,  in  maniera
imparziale  e  trasparente,  l’iter  previsto,  stabilito  per
legge. Nella commissione che ha stilato la graduatoria finale,
oltre al dirigente d’Area, figuravano due membri esterni, uno
residente a Rieti, l’altro a Palermo, entrambi individuati
tramite  sorteggio  pubblico  del  29  ottobre  2021,  tra  i  14
professionisti che risposero al bando aperto, affisso all’albo
pretorio  per  15  giorni  dal  13  al  28  agosto  2021.  La
correttezza della procedura è stata peraltro acclarata dalla
Magistratura in tre gradi di giudizio.

L’Amministrazione  Comunale  ha  rispettato  quelle  sentenze  e
farà altrettanto con il pronunciamento del Consiglio Di Stato.
Come già ribadito dall’assessore Giampiero Di Candido, ciò che
sta a cuore è il funzionamento del sistema Ambiente e non il
nome della ditta che se ne occupa.

In questa vicenda, che peraltro getta ombre pesanti sullo
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scenario politico di Sinistra, restano interrogativi insoluti,
che  l’  Amministrazione  Comunale  sta  ancora  aspettando  di
vedere sciolti.

Come  ha  potuto,  Francesco  Mastromauro,  acquisire1.
documenti  interni  del  Comune  sulla  questione  del
software per il tracciamento dei rifiuti, senza seguire
l’iter  richiesto  a  tutti  i  cittadini?  Il  software,
peraltro,  all’epoca  delle  sue  esternazioni,  era  già
installato  e  funzionante  nel  sistema  informatico
dell’Ente.
Perché non ha avuto alcun interesse a chiedere e leggere2.
la  relazione  stilata  a  suo  tempo  dal  dirigente,  a
seguito della diffida in materia della ditta ricorrente?
Perché omette di dire che la sentenza del Consiglio di3.
Stato, che ha ribaltato le precedenti sentenze del Tar,
in cui il comune era vincente, non riguarda in alcun
modo le vicende legate al software per il tracciamento
dei rifiuti?
Come  mai  è  stato  così  tempestivo  nel  reperire  la4.
sentenza del Consiglio di Stato immediatamente dopo la
sua  pubblicazione  sul  sito  istituzionale  dell’organo
stesso?

In  attesa  delle  sue  risposte  ci  corre  però  l’obbligo  di
illustrare  ai  cittadini  il  passo  fondamentale  di  detta
sentenza che ha portato i giudici del Consiglio di Stato a
valutare il ricorso della ditta interessata in modo opposto a
quello fatto dai giudici del Tar.

Si legge: Ed infatti il riferimento contenuto nel bando allo
svolgimento del servizio “ove” operi la tariffa puntuale deve,
anche secondo il criterio teleologico e sistematico, essere
dunque interpretato quale avverbio di luogo (“ove” nel senso
di “dove”) e non  quale  proposizione  condizionale  (“ove” 
nel  senso  di  “laddove”  e  cioè “qualora”), come opina



infondatamente la Diodoro Ecologia s.r.l.”

Il Consiglio di Stato, nella stessa sentenza, “condanna il
Comune di Giulianova e la Diodoro Ecologia s.r.l. , in solido,
alla rifusione …delle spese del doppio grado che si liquidano
complessivamente, in euro 10.000”

Se l’Amministrazione Comunale può tranquillamente dimostrare
di non avere interessi trasversali e di non star difendendo le
ragioni di nessuno, altrettanto è chiamato a fare l’avvocato
Mastromauro, che, in questa partita, si comporta più da tifoso
che da spettatore. Francesco Mastromauro, infatti, unitamente
ai  partiti  della  Sinistra,  tenta  di  tornare  in  scena  con
dichiarazioni,  che si commentano da sole,  relative ad una
sentenza chiarissima che non ha bisogno di interpretazioni,
tanto meno di quelle suggerite da consulenti, probabilmente
interessati.  Nel  volere  apparire  come  vittima  sacrificale
della  verità,  l’avvocato  confonde  i  diversi  piani
dell’accertamento  amministrativo,  rispetto  al  quale  la
“politica” deve essere totalmente estranea. A differenza sua e
dei suoi compagni di cordata, a noi interessa il funzionamento
del sistema ambiente cittadino e non la tutela di profili
personali  che  nulla  hanno  a  che  fare  con  la  buona
amministrazione.

ALLA MEMORIA DI PADRE GIACOMO
RAINERI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024
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Centinaia  di  fedeli  e  istituzioni  per  rendere  omaggio  al
religioso

Giulianova, 10 gennaio 2024 – Centinaia di persone provenienti
anche  da  Croazia,  Slovenia,  Serbia  e  Bosnia;  alti
rappresentanti delle istituzioni e autorità civili, militari e
religiose arriveranno sabato mattina a Roseto degli Abruzzi
per  l’intitolazione  del  piazzale  antistante  il  Cimitero
Capoluogo  di  Roseto  degli  Abruzzi  alla  memoria  di
Padre  Giacomo  Raineri.

La cerimonia laica, organizzata dall’Amministrazione Comunale,
si  svolgerà  in  loco  a  partire  dalle  ore  10  e  vedrà  la
partecipazione  anche  di  una  delegazione  proveniente  da
Makarska, città gemellata con Roseto degli Abruzzi.

L’evento, moderato dal dottor Biagio Di Giuseppe, si aprirà
con il saluto istituzionale del Sindaco Mario Nugnes e delle
autorità presenti. A seguire, il ricordo di Eusebio Astiaso
Garcia e Don Piergiorgio De Angelis, responsabile dell’equipe
del  Cammino  neocatecumenale  d’area.  L’intitolazione  sarà
sancita  dallo  svelamento  della  stele  realizzata  per
l’occasione dall’Amministrazione Comunale e, a concludere la
cerimonia,  sarà  l’intervento  del  Vescovo  della  Diocesi  di
Teramo-Atri, S.E. Mons. Lorenzo Leuzzi. Prevista la presenza
anche  dei  Parlamentari  Giulio  Cesare  Sottanelli  e  Luciano
D’Alfonso,  del  Prefetto  di  Teramo  Fabrizio  Stelo,  del
Presidente della Provincia Camillo D’Angelo e delle Autorità
Militari.

Padre Giacomo Raineri è stato vice Parroco della Parrocchia
“Sacro  Cuore”  dal  1970  e  poi  si  è  dedicato  alla



evangelizzazione dei territori martoriati dalla guerra dell’ex
Jugoslavia di Tito, subendo anche ritorsioni e persecuzioni e
lasciando in queste popolazioni un ricordo e un sentimento di
gratitudine per l’operato svolto, molto forte tanto che la sua
tomba, che si trova nel Cimitero di Roseto degli Abruzzi, è
meta di centinaia e centinaia di fedeli provenienti anche da
Croazia,  Serbia,  Bosnia  e  Slovenia.  Nato  a  Palazzolo
sull’Oglio ma rosetano d’adozione, padre Giacomo, che nella
cittadina marittima aveva la sua comunità Neocatecumenale (la
prima  nata  sulla  costa  adriatica),  amava  profondamente  la
Città delle Rose, tanto da tornarci ogni qualvolta gli era
possibile.

“La  cerimonia  di  intitolazione  del  Piazzale  antistante  il
Cimitero Capoluogo di Roseto degli Abruzzi a Padre Giacomo
Raineri è un evento importante per la comunità di Roseto degli
Abruzzi e per tutti coloro che hanno lo hanno conosciuto e
amato – affermano il Sindaco Mario Nugnes e la Presidente del
Consiglio  Comunale  Gabriella  Recchiuti  –  La  partecipazione
alla cerimonia è un modo per onorare la memoria di Padre
Giacomo e per mostrare il proprio sostegno alla comunità di
Roseto  degli  Abruzzi  e  ci  piace  sottolineare  come,  per
l’occasione, sia prevista la presenza di tanti fedeli che
arriveranno da tutta Europa per rendere omaggio alla missione
che ha caratterizzato la sua vita. Padre Giacomo Raineri ha
lasciato un segno indelebile nella comunità di Roseto degli
Abruzzi e non solo. La sua vita e il suo lavoro sono stati un
esempio di dedizione e amore per il prossimo e la sua memoria
continuerà a vivere nei cuori di coloro che hanno avuto la
fortuna di incontrarlo”.



UNA  COLONNA  SONORA  PER  LA
VITA 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Consegnato  il  Function  Head  Impulse  test  all’ospedale.  I
numeri dei biglietti estratti della lotteria di beneficenza
del Nomadi fans club di Sulmona

Sulmona, 7 gennaio 2024. Si è svolta sabato 6 gennaio, al
teatro  comunale  di  Sulmona  (L’Aquila),  l’estrazione  dei
biglietti vincenti della Lotteria di beneficenza “Una colonna
sonora per la vita 2023” del Nomadi fans club “Un giorno
insieme”.  Grazie  a  questa  iniziativa,  sostenuta  da  tanti
cittadini e diversi comuni del territorio, è stato possibile
donare  il  Function  Head  Impulse  Test  al  reparto  di
otorinolaringoiatria dell’ospedale di Sulmona. Un apparecchio
di ultima generazione acquistato grazie ai proventi raccolti
nel corso dei vari appuntamenti della manifestazione, e che
sarà  disponibile  per  tutti  i  cittadini  abruzzesi,  che  si
potranno  prenotare  attraverso  il  sistema  sanitario.  Il
functional  head  Impulse,  unitamente  ai  programmi  “Più
equilibrio”  e  “Leggo  meglio”,  saranno  di  aiuto  al
miglioramento  dell’apprendimento  dei  bambini.

Il macchinario è stato consegnato nella serata di venerdì 5
gennaio, al teatro comunale di Sulmona, prima del concerto
tributo ai Led Zeppelin e ai Pink Floyd, con le band Bonzo
Bone’s e Floyd Heart.

Alla consegna erano presenti, tra gli altri, la Dottoressa
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Benedetta Autiero Celidonio, responsabile della vestibologia
dell’Otorinolaringoiatria,  l  direttore  facente  funzioni  del
reparto di Ortopedia UOC Sulmona – Castel di Sangro, Dott.
Fabio Lombardi e il referente della Beon Solution (società che
ha  fornito  il  macchinario),  Alessandro  Florian.  Per  le
istituzioni erano presenti il sindaco di Sulmona Gianfranco Di
Piero,  il  Presidente  del  Consiglio  comunale  di  Sulmona,
Cristiano Gerosolimo, l’assessore al Bilancio del comune di
Sulmona,  Armando  Critani,  il  sindaco  di  Bugnara,  Domenico
Taglieri, il vicesindaco di Corfinio, Francesco Di Nisio, il
sindaco  di  Pescocostanzo,  Roberto  Sciullo,  il  sindaco  di
Pacentro, Guido Angelilli, l’assessore al Comune di Pettorano
Sul Gizio, Alba Castorani, e il sindaco di Roccapia, Pasquale
Berarducci.

Sono stati estratti oltre 200 numeri per altrettanti premi.
Tutti  i  numeri  sono  consultabili  sul  sito
https://premioaugustodaolio.wordpress.com  e  sulle  testate
giornalistiche. Vengono riportati di seguito i primi dieci
premi.

N. 15815 – 1° Premio (Crociera per due persone);

N. 847 – 2° Premio (Gruppo elettrogeno);

N. 2399 – 3° Premio (Quadro “Tre fiori tre”):

N. 16891 – 4° Premio (Bicicletta Jumpertreck);

N. 10927 – 5° Premio (Cartone Montepulciano d’Abruzzo);

N. 20441 – 6° Premio (Cena, pernottamento e Centro Benessere
Hotel Miramonti);

N. 7002 –  7° Premio (Cena, pernottamento e Centro Benessere
Hotel 5 Miglia Rivisondoli);

N. 2562 – 8° Premio (Cena, pernottamento e SPA Sport Village
Hotel Castel di Sangro);



N. 5540 – 9° Premio (Collana di perle);

N. 18283 – 10° Premio (Materasso a molle).

I vincitori possono ritirare i premi telefonando al numero 389
9737620 oppure scrivere a vbisestile@gmail.com. L’Associazione
culturale Nomadi fans club “Un giorno insieme” ringrazia tutti
i cittadini dell’Abruzzo, gli sponsor e i comuni di Sulmona,
Pettorano  sul  Gizio,  Alfedena,  Bugnara,  Corfinio,  Popoli
Terme,  Campo  di  Giove,  Secinaro,  Villalago,  Rocca  Pia,
Torricella Peligna, Scanno, Ateleta, Roccaraso e Anversa degli
Abruzzi, che hanno ospitato i concerti di “Una colonna sonora
per la vita”.

LA CAPPELLA DE BARTOLOMEI AI
MUSEI CIVICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

La cappella con le opere di Raffaello Pagliaccetti torna ai
Musei civici per i prossimi trent’anni. Firmata la convenzione
con gli eredi proprietari.

Giulianova, 5 gennaio 2024. Alla presenza del Sindaco Jwan
Costantini, dell’assessore alla Cultura Paolo Giorgini, del
dirigente dell’Area IV Andrea Sisino e del direttore dei Musei
Civici Sirio Maria Pomante, è stata firmata la convenzione che
attribuisce al Comune di Giulianova il diritto d’uso della
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Cappella De Bartolomei, in piazza della Libertà.

L’accordo,  atteso  da  anni  e  sottoscritto  dagli  eredi  De
Bartolomei, fa sì che la Cappella, inserita definitivamente
nel sistema del Polo Museale, rientri in maniera nuova nei
beni a disposizione della città, non più con il pagamento di
un  canone  di  affitto.  Fondamentale,  ovviamente,  la
disponibilità degli eredi, che hanno compreso le ragioni alla
base di questo indispensabile passaggio amministrativo.

Dal  canto  suo,  il  Comune  assume  su  di  sé  gli  interventi
ordinari  e  straordinari  di  cui  la  cappella  ha  estrema
necessità.  L’atto,  inoltre,   suggella  l’  attività  di
valorizzazione dell’opera artistica di Raffaello Pagliaccetti,
dopo il restauro, su iniziativa privata,  del Monumento di
piazza della Libertà.

“Ringrazio  gli  Uffici  Cultura  dell’Area  IV  –  sottolinea
l’assessore  Paolo  Giorgini  –  che  con  determinazione  hanno
portato  avanti  una  lunga  e  complessa  interlocuzione,
permettendo  il  raggiungimento  dell’obiettivo.  Da  oggi,  il
patrimonio artistico di Giulianova è più ampiamente fruibile,
mentre si apre una nuova pagina nell’attività di recupero dei
punti di interesse culturale del nostro centro storico”.

“Questo  nuovo  accordo  aggiunge  un  fondamentale  tassello
all’attività di tutela e di valorizzazione dei nostri musei
che  tornano  ad  offrire  uno  sguardo  completo  sull’opera
artistica di Raffaello Pagliaccetti – afferma il direttore dei
Musei Civici Sirio Maria Pomante – e giunge, inoltre, dopo il
decreto del 2020 con cui la Commissione per il patrimonio
culturale  dell’Abruzzo,  ha  deliberato  il  riconoscimento
dell’interesse  culturale  particolarmente  importante  della
Cappella,  ai  sensi  del  Codice  dei  beni  culturali  e  del
paesaggio”.             

Anche gli eredi della famiglia De Bartolomei hanno espresso la
loro  soddisfazione  per  un  accordo  che  garantisce  adeguata



manutenzione  al  monumento  e  lo  mette  definitivamente  a
disposizione della città.

Note storiche e artistiche:

La piccola chiesa fu fatta costruire nella seconda metà del
1800  dall’ingegner  Gaetano  De  Bartolomei,  per  onorare  la
memoria di suo zio Angelo Antonio Cosimo De Bartolomei, del
fratello Luigi e del padre Giovanni. Si pensa che il progetto
della cappella gentilizia sia stato redatto nel 1868 dallo
stesso  ingegner  De  Bartolomei  su  bozzetto  di  Raffaello
Pagliaccetti, del quale fu grande amico e mecenate, e che i
lavori  e  la  messa  a  punto  siano  stati  poi  seguiti
dall’architetto teramano Lupi che effettuerà delle variazioni.
La chiesa venne consacrata il 22 agosto 1876.

L’interno della piccola cappella è arricchito da un altare
nell’abside e dalle tre belle opere in marmo dell’artista
giuliese Raffaello Pagliaccetti: quella più importante è il
cenotafio  dedicato  ad  Angelo  Antonio  Cosimo  De  Bartolomei
realizzato tra il 1873 ed il 1876, capolavoro del maestro. Gli
altri due monumenti, nel vestibolo d’ingresso, ricordano Luigi
De Bartolomei, aiutante maggiore della Guardia Nazionale, e
l’altro  Giovanni  De  Bartolomei,  rispettivamente  fratello  e
padre  fratello  del  committente,  l’ingegner  Gaetano.  La
Cappella gentilizia De Bartolomei (San Gaetano da Thiene),
dunque, per la sua architettura, per le sue caratteristiche
tipologiche e costruttive e materiche, per il suo inserimento
urbanistico,  e  per  le  opere  d’arte  in  essa  contenute  si
configura come uno degli elementi qualificanti della Piazza
della Libertà, fulcro del fervore economico e sociale, nonché
culturale, di Giulianova dopo l’Unità d’Italia.



CONCERTO DELL’EPIFANIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Sabato 6 gennaio 2024 ore 19:00, Chiesa San Paolo Apostolo

Vasto, 4 gennaio 2024. “La musica ha il potere di aprire le
menti e i cuori alla dimensione dello spirito e condurre le
persone ad alzare lo sguardo verso l’Alto” (Benedetto XVI).
Con questa consapevolezza nel cuore vogliamo vivere l’Epifania
anche nel segno della musica. SABATO 6 GENNAIO 2024, nella
CHIESA SAN PAOLO APOSTOLO a VASTO, alle ore 19.00, si terrà il
CONCERTO DELL’EPIFANIA. L’evento è promosso dall’Assessorato
alla Cultura del Comune di Vasto e organizzato dalla Scuola
Civica Musicale in collaborazione con la Parrocchia San Paolo
Apostolo.  Il  ricco  repertorio  di  brani  di  Bach,  Vivaldi,
Rossini, Gruber, Léfebrue-Wély e tanti altri sarà eseguito da
tre musicisti di talento: Domenico D’Annunzio (fisarmonica),
Alessandro  Pensa  (violino)  e  Davide  Di  Ienno  (chitarra).
L’ingresso è libero. Vi aspettiamo!

Domenico D’Annunzio inizia lo studio della fisarmonica all’età
di  otto  anni  presso  la  Scuola  Civica  Musicale  “Florindo
Ritucci Chinni” di Vasto. Nel 2003 intraprende lo studio del
bayan, diplomandosi nel 2008 con il massimo dei voti. Nel 2011
si diploma in Didattica della musica strumentale e nel 2014
consegue la laurea di II livello in fisarmonica con il massimo
dei voti e lode sotto la guida del M° Adriano Ranieri presso
il Conservatorio “L. Refice” di Frosinone. Ha partecipato a
numerosi  concorsi  nazionali  ed  internazionali  risultando
spesso vincitore, tra cui primo premio a Castrocaro Classica.
Il suo repertorio spazia dalla musica barocca al contemporaneo
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passando  per  il  tango,  in  particolare  approfondendo  la
letteratura di Astor Piazzolla.

Attualmente è docente presso la Scuola Civica Musicale e la
Scuola Media Paolucci di Vasto.

Alessandro Pensa studia violino con Alessandro Di Vona presso
la Scuola Civica Musicale “Florindo Ritucci Chinni” di Vasto.
Diplomatosi in violino presso il Conservatorio “L. Perosi” di
Campobasso prosegue gli studi con i Maestri Ettore Pellegrino
e Ilya Grubert presso l’Accademia Musicale Pescarese. Si è
perfezionato  con  i  maestri  Francesco  D’Orazio,  Massimo
Spadano,  Pasquale  Pellegrino,  Stefano  Ferrario  e  con  il
Quartetto Prometeo e Francesco Dillon per la musica da camera.
Ha  collaborato  come  violino  di  fila  con  l’Istituzione
Sinfonica Abruzzese, con l’Orchestra Sinfonica di Pescara, con
il Colibrì Ensemble – Orchestra da camera città di Pescara,
con l’orchestra del Teatro Lirico “A. Belli” di Spoleto, con
l’Orchestra  del  Teatro  Marrucino  di  Chieti,  con  il  Kalòs
Ensemble. Insegna violino presso la Scuola Civica Musicale di
Vasto.

Davide  Di  Ienno  compie  i  suoi  studi  sia  in  Italia  che
all’estero, in particolar modo presso la Koblenz International
Guitar Academy (Germania), conseguendo ovunque il massimo dei
voti.  Vanta  esperienze  solistiche  con  orchestre  di  tutta
Europa, tra cui la Staatsorchester Rheinische Philharmonie, i
Kyiv Soloists, la Odessa Philharmonic Orchestra e i Wiener
Concert-Verein. Pubblica dischi

per  la  Tactus  (Italia)  e  per  la  Da  Vinci  Publishing
(Giappone). La sua attività comprende esibizioni nelle più
importanti sale concerti, tra cui la Sala Verdi di Milano, il
Teatro di Corte di Palazzo Reale a Napoli, la Lysenko Hall a
Kiev, la Brahms-Saal del Musikverein di Vienna e in importanti
Festival all’estero come in Francia, Austria, Germania, Malta,
Repubblica di San Marino, Portogallo, Irlanda e Ucraina.



LE  CONCESSIONI  DEMANIALI  AD
OGGI VIGENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

L’amministrazione comunale proroga fino al 31 dicembre

Roseto  degli  Abruzzi,  4  gennaio  2024.  L’Amministrazione
Comunale di Roseto degli Abruzzi, così come altri Enti in
tutta Italia, proroga fino al 31 dicembre 2024 le concessioni
demaniali ad oggi vigenti. La Giunta Comunale, con proprio
atto, ha deliberato di differire il termine di scadenza delle
concessioni fino alla fine dell’anno in corso ritenendo quindi
legittima, fino a tale data, l’occupazione dell’area demaniale
da parte del concessionario.

A  portare  l’Amministrazione  verso  questa  decisione  c’è
soprattutto  la  grande  incertezza  normativa  attorno  alla
vicenda che rischia di penalizzare gli attori imprenditoriali
del territorio e, di conseguenza, tutto il tessuto economico
di Roseto degli Abruzzi. Il Governo, infatti, non ha ancora
adottato i Decreti Legislativi della Legge “Delega al Governo
in  materia  di  affidamento  delle  concessioni  demaniali
marittime,  lacuali  e  fluviali  per  finalità  turistico,
ricreative e sportive”. Inoltre, a pesare è anche l’oggettivo
divieto  imposto  agli  Enti  concedenti  di  procedere
all’emanazione dei bandi di assegnazione delle concessioni.
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“La  decisione  di  estendere  il  termine  delle  concessioni
demaniali marittime è una misura “tecnica”, in armonia con le
azioni intraprese da altri enti pubblici, per garantire la
continuità operativa dei gestori delle strutture balneari per
la  prossima  stagione  estiva  –  affermano  il  Sindaco  Mario
Nugnes  e  l’Assessore  alla  Rigenerazione  Urbana  Gianni
Mazzocchetti – Il provvedimento recepisce a livello locale la
volontà del governo nazionale, cioè quella linea della proroga
automatica  che  viene  però  criticata  dall’Europa.
L’amministrazione Comunale, in questo modo, vuole esprimere
prossimità al territorio e vista la situazione di assoluta
incertezza normativa, allo stesso tempo, chiede agli organi
sovracomunali di competenza di dare risposte concrete alla
comunità. Tale appello è stato rivolto anche dal Presidente
Mattarella in una lettera ai Presidenti di Camera e Senato e
alla  Presidente  Meloni,  ritenendo  indispensabili  a  breve
ulteriori  iniziative  di  Governo  e  Parlamento,  per  dare
certezze agli Enti locali e soprattutto agli operatori del
settore”.

NEL SEGNO DELLA MUSICA, DELLA
GIOIA E DELL’INCLUSIVITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Il cartellone degli eventi natalizi chiude in bellezza con la
festa dedicata alla befana. Appuntamento il 6 gennaio
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Roseto degli Abruzzi, 4 gennaio 2024. Il cartellone degli
eventi natalizi di Roseto degli Abruzzi si chiude in bellezza
nel segno della musica, della gioia e dell’inclusività. Sarà
una giornata ricca di eventi e di momenti dedicati ai bambini
e ai diversamente abili quella del prossimo 6 gennaio grazie
alla manifestazione La Befana regala ai bimbi, organizzata
dall’Amministrazione  Comunale  in  Collaborazione  con
l’Associazione  Musicale  Le  Ombre.

Appuntamento a partire dalle ore 15 in piazza della Libertà
dove si raduneranno tutte le befane convocate. Poi le befane
sfileranno lungo le vie del centro cittadino, portando la loro
allegria, per arrivare in piazza della Repubblica dove, per
l’occasione,  sarà  premiato  anche  il  travestimento  più
originale. Qui, a partire dalle ore 16, si darà inizio alla
festa grazie ai laboratori di trucca-bimbi e all’animazione
dedicata ai più piccoli.

Alle ore 17, in collaborazione con le associazioni “Majella
Sporting  Team  –  Lama  dei  Peligni”  e  “Confad  Sez.Abruzzo”
(Coordinamento Nazionale Famiglie con Disabilità) arriverà il
momento speciale, dedicato al ghiaccio senza barriere e dal
titolo “Ice Ability”. La pista di ghiaccio installata presso
piazza  del  Repubblica  offrirà  infatti  la  possibilità  di
provare il pattinaggio anche a persone con disabilità motoria
grazie  a  dei  pattini  speciali.  “Vogliamo  proporre  questo
interessante ausilio, con la speranza che sempre più piste di
pattinaggio  possano  trasformarsi  in  luoghi  accessibili  a
tutti”, dicono le associazioni “Majella Sporting Team Lama dei
Peligni” e “CONFAD Sezione Abruzzo”.

“Abbiamo voluto replicare il prima possibile questo splendido
esempio di inclusività che abbiamo conosciuto ad Atessa grazie
all’Associazione  “Majella  Sporting  Team”  e  grazie  al
suggerimento di CONFAD che ringrazio nella persona di Federico
Di Felice – aggiunge l’Assessore al Sociale Francesco Luciani
– Solo con la collaborazione tra associazioni e istituzioni è
possibile  rendere  concrete  queste  iniziative  di  buona



amministrazione. Invitiamo tutte le famiglie con disabilità a
prendere  parte  questo  momento  di  festa  caratterizzato  dal
senso  di  comunità  e  dall’inclusività  vera,  nel  segno  del
divertimento per tutti”.

A seguire, sempre in piazza della Repubblica, spazio alla
musica con l’esibizione della Band “Le Ombre” e gran finale, a
partire dalle ore 18:30, con una sorpresa dedicata a tutti i
bimbi da parte della Befana dell’Associazione Musicale “Le
Ombre”.

“Chiudiamo in bellezza e nel segno della gioia un cartellone
natalizio che ha visto l’organizzazione di importanti eventi e
la partecipazione di migliaia di persone alle tante attività
organizzate  per  l’occasione  –  affermano  il  Sindaco  Mario
Nugnes e l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio – A partire
dall’8 dicembre, con l’accensione del grande albero in piazza
della Libertà, abbiamo visto la nostra città e tutto il nostro
territorio animarsi grazie all’ampia offerta proposta che ha
interessato diversi ambiti: intrattenimento, musica, cultura,
sano divertimento notturno. Un risultato raggiunto grazie al
grande  lavoro  di  squadra  e  grazie  al  contributo  di
associazioni, Consigli di Quartiere e imprenditori che hanno
raccolto  l’invito  alla  collaborazione  della  nostra
Amministrazione  Comunale.  Vogliamo  ringraziare,  poi,
l’Associazione Musicale “Le Ombre”, la CONFAD, il “Majella
Sporting Team” e la “Fata Animazione” che hanno contribuito a
rendere la festa dell’Epifania ancora più speciale e magica”.

LA  PIETRA  D’INCIAMPO  PER

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/03/la-pietra-dinciampo-per-carmine-broccolini/


CARMINE BROCCOLINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Cerimonia di consegna in sala consiliare, dell’internato tra
il ‘43 e il ‘45 in un lager nazista. Il 27 gennaio, il
collocamento  in  prossimità  dell’  ingresso  del  palazzo
municipale.

Giulianova, 3 gennaio 2024. Si è svolta ieri, 2 gennaio, nella
sala  consiliare  del  consiliare  del  palazzo  municipale,  la
consegna di una pietra d’inciampo donata da Edoarda ed Enzo
Broccolini in memoria del padre Carmine, internato in un lager
nazista dal 1943 al 1945.

Erano presenti il Vicesindaco Lidia Albani, il ricercatore
storico  sugli  Internati  Militari  Italiani  e  promotore
dell’iniziativa  Walter  De  Berardinis,  il  presidente  della
sezione di Giulianova dell’ Associazione Nazionale Carabinieri
Franco  Gizzi,  con  il  consigliere  Giuseppe  Perfetto.  Hanno
partecipato anche alcuni membri dell’Anei di Teramo di cui
Edoarda Broccolini è presidente.

Questa donata ieri è la quarta  pietra d’inciampo presente a
Giulianova, la prima dedicata alla memoria di un internato
militare tornato vivo dai lager. La pietra sarà collocata il
prossimo 27 gennaio in corrispondenza dell’ingresso principale
del Comune, in corso Garibaldi,  dove sono già presenti quelle
al civile Flaviano Poltrone e al sergente carrista Vincenzo
Alleva.  Un’  altra  pietra,  dedicata  all’artigliere  Luigi
Stacchiotti, è stata posizionata davanti all’abitazione, in
via Traversa Mari.
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Il Carabiniere Carmine Broccolini, nato a Torricella Sicura
nel 1909, fu catturato dai tedeschi a Roma il 7 ottobre 1943.
Fu detenuto nel campo di lavoro di Moosburg, in Baviera, fino
alla  liberazione,  avvenuta  il  28  aprile  1945.  Tornato  in
Italia,  prestò servizio come carabiniere fino al 1957. Fino
ai primi anni Ottanta, da civile, è stato impiegato dell’
Ufficio dell’ Ufficiale giudiziario, che aveva sede proprio
nella sede comunale. Carmine Broccolini è scomparso il 20
agosto 1996.

“ Sarà per noi un grande onore posizionare la pietra nel
giorno che commemora la Shoah – sottolinea il Vice Sindaco
Lidia Albani – Ringraziamo per averci dato la possibilità di
compiere  questo  gesto  altamente  significativo  la  famiglia
Broccolini,  Walter  De  Berardinis  e  tutte  le  associazioni
attive  sul  territorio  che  con  serietà  e  grande  impegno
collaborano perché sia sempre viva la memoria delle vittime di
tutte le guerre.”

LE  INIZIATIVE  SULLA  RISERVA
DEL BORSACCHIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Sindaco e presidente chiamano a raccolta i consiglieri per
portare  avanti  una  linea  comune  e  fissare  la  data  del
consiglio  comunale  straordinario
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Roseto degli Abruzzi, 3 gennaio 2024 – Il Sindaco Mario Nugnes
e la Presidente del Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti
chiamano a raccolta i consiglieri comunali, di maggioranza e
di opposizione, per affrontare in modo condiviso la questione
della Riperimetrazione della Riserva naturale del Borsacchio.

Per questo motivo, questa mattina, hanno inviato una lettera
di  convocazione  indirizzata  a  tutti  i  rappresentanti  che
compongono l’Assise Civica per un confronto che si svolgerà il
prossimo  8  gennaio,  alle  ore  12,  in  Sala  Giunta  con
l’obiettivo  di  scegliere  una  data  di  convocazione  per  il
Consiglio Straordinario dedicato al tema. Inoltre, durante la
riunione, verrà studiata l’elaborazione di una proposta di
Delibera  condivisa  da  portare  all’attenzione  della  Regione
Abruzzo.

“La questione della riperimetrazione della Riserva naturale
del Borsacchio è di fondamentale importanza per la nostra
comunità e richiede un’azione tempestiva e coordinata da parte
delle istituzioni, in primis da parte del Consiglio Comunale:
organo  rappresentativo  principe  della  nostra  comunità  –
affermano il Sindaco Mario Nugnes e la Presidente Gabriella
Recchiuti – Pertanto, abbiamo ritenuto necessario convocare
questa riunione per discutere e concordare un approccio comune
in merito a questo tema cruciale.

Fin  dalla  mattina  del  29  dicembre,  quando  siamo  venuti  a
conoscenza  dell’Emendamento  notturno  che  di  fatto  tagliava
l’area  della  Riserva  di  oltre  il  95%,  ci  siamo  mossi
tempestivamente per chiarire la posizione dell’Amministrazione
Comunale  di  Roseto  in  merito  alla  vicenda.  Già  in  quella
occasione abbiamo preannunciato la volontà di far convocare al
più presto un Consiglio Comunale straordinario sul tema e
oggi,  primo  giorno  lavorativo  utile  dopo  le  feste  di
Capodanno, abbiamo prontamente inviato la convocazione di una
conferenza aperta a tutti i consiglieri, alla presenza dei
dirigenti, con lo scopo di convocare l’Assise Civica. Inoltre,
come  preannunciato  e  ribadito  in  diverse  occasioni  e  su



diversi  canali  di  informazione,  porteremo  avanti  tutte  le
azioni a nostra disposizione per arginare una scelta fatta in
modo quantomeno irrituale e irrispettoso nei confronti di un
territorio  che  non  è  stato  minimamente  coinvolto  in  una
decisione cruciale per il suo futuro.

Ribadiamo il nostro sconcerto rispetto ad una scelta fatta da
una Regione succube forse di un’associazione che rappresenta
la pancia di pochi iscritti, coinvolti da interessi economici
invece che espressione di una visione ampia e generale del
bene comune. Rimarchiamo, infine, che solo dallo spirito di
unità con cui si giocherà questa partita si vedrà chi tra i
Consiglieri  Comunali  vuole  veramente  il  bene  della  nostra
città”.

IL  COMPLESSO  SCOLASTICO  DI
MARCIANESE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Approvazione progetto di urbanizzazione a servizio  

Lanciano, 2 gennaio 2024. Il 13 dicembre 2023 con delibera di
giunta n.467 è stato approvato il progetto di Fattibilità
Tecnica ed Economica dei lavori di Progettazione, finalizzata
alla realizzazione delle opere di urbanizzazione a servizio
del complesso scolastico Asilo Nido Comunale il Sorriso e
Istituto Comprensivo 2 Don Milani di Marcianese per un importo
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pari a € 655.000.

“Con questa soluzione, intendiamo risolvere in modo definitivo
le severe problematiche della Zona Marcianese il cui traffico
congestiona  l’intera  zona  per  la  presenza  di  edifici
scolastici, in special modo negli orari di punta, nonché a
conseguire una maggiore fluidità del traffico veicolare in
uscita dal complesso scolastico della zona” dice l’Assessore
ai LL.PP. Paolo Bomba.

Grazie  a  continui  incontri  tenutesi  con  l’ANAS,  quale
proprietaria della ex SS84, si prevede di far realizzare una
rotatoria stradale lungo la stessa, all’altezza del quadrivio
sulla medesima tratta statale in corrispondenza dell’accesso
alla  Zona  Industriale  e  della  bretella  di  collegamento
stradale con la zona di Villa Andreoli;

“Abbiamo chiesto a questa maggioranza, fin dai primi giorni
del nostro insediamento, di farsi carico in maniera definitiva
della  soluzione  di  questo  annoso  problema,  siamo  molto
soddisfatti  del  percorso  intrapreso.  Stiamo  lavorando  in
silenzio, concentrati solo sul raggiungimento dei risultati,
le  polemiche  le  lasciamo  agli  altri.  Con  questa  opera
strategica,  finalmente  ci  sarà  una  vera  e  propria
infrastruttura viaria che potrà solo fare bene allo sviluppo
economico  ed  urbanistico  dell’intera  contrada.  Lo  avevamo
promesso e adesso lo stiamo facendo“ dicono Giuseppe Luciani e
Gabriele Di Bucchianico rappresentanti della zona in seno al
consiglio comunale.

“Questa soluzione secondo noi, costituisce un più naturale
deflusso di traffico dalla zona scolastica, con una naturale
apertura ed avvicinamento al centro cittadino, che eviterà la
congestione che si potrebbe creare perseguendo la soluzione
iniziale,  concettualmente  errata,  della  precedente
amministrazione,  che  prevedeva  l’ingresso  e  l’uscita  sulla
stessa  strada  comunale  di  Marcianese”  concludono  i  due
consiglieri.



PREMIO  DIPLOMATI  CON  100
CENTESIMI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024
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Ventinovesima edizione a cura del Lions Club Vasto Host

Vasto, 1° gennaio 2024. Anche quest’anno il Lions Club Vasto
Host  ha  voluto  attribuire  un  riconoscimento  al  merito
scolastico e lo ha fatto con una cerimonia che ha racchiuso la
29^ edizione del Premio diplomati con 100/100, riservato ai
giovani che nell’anno scolastico 2022-2023 hanno tagliato il
traguardo  della  maturità  con  il  massimo  dei  voti,  e  la
premiazione del 36° Concorso Internazionale Un Poster per la
Pace, riservato ai ragazzi delle scuole secondarie di primo
grado. L’evento è stato promosso giovedì 28 dicembre alla
presenza  del  Governatore  del  Distretto  Lions  108A,  Marco
Candela, di tante autorità lionistiche, civili e scolastiche e
di tanti ospiti assiepati in una nutritissima e stracolma
platea del Teatro Madonna dell’Asilo.

Il saluto dell’Amministrazione comunale, ai ragazzi e agli
ospiti,  è  stato  portato  dall’assessora  all’Istruzione  Anna
Bosco; quello del Distretto Lions da Luigi Spadaccini, in
qualità di Presidente della Zona A della VII Circoscrizione,
che ha parlato del rapporto tra i Lions e i giovani. Il
Presidente del Lions Club Vasto Host, Francesco Pietrocola,
nel suo intervento di saluti iniziale, ha parlato di lionismo
e delle motivazioni che da anni sono alla base dell’iniziativa
che rappresenta un riconoscimento all’impegno, alla dedizione,
alla tenacia dei giovani studenti. L’evento di premiazione è
iniziato  con  il  conferimento  del  premio  agli  autori  del
‘Poster  per  la  pace’,  momenti  preceduti  dall’intervento
dell’Officer distrettuale Virginio Di Pierro che ha illustrato
le ragioni e la storia del Concorso che vede impegnati milioni
di ragazzi in tutto il mondo.



Quest’anno,  a  livello  locale,  i  ragazzi  delle  tre  scuole
sponsorizzate  dal  sodalizio  lionistico  vastese  hanno
realizzato oltre 260 poster e, tra questi, 6 Poster sono stati
selezionati  quali  vincitori  (2  per  scuola  ex  aequo)  e  10
meritevoli  di  menzione  speciale.  Il  presidente  Pietrocola,
quindi,  ha  annunciato  che  da  questa  edizione  il  “Premio
diplomati con 100/100” sarà dedicato al ricordo di due Soci
scomparsi, Raffaele Petti, ideatore 29 anni fa del premio, e
Raffaele  Anniballe  da  sempre  infaticabile  organizzatore  e
gestore del premio. Dinanzi ai figli dei due soci visibilmente
commossi, il socio Filippo Menna li ha ricordati parlandone in
termini di veri Lions dediti agli altri con grande semplicità
e disponibilità. Poi, ha brevemente ripercorso la motivazione
dell’istituzione, premiare il merito, e la storia del premio
che in questi 29 anni è stato conferito a quasi 2.000 giovani.

E quest’anno i diplomati con 100/100 nelle diverse scuole
secondarie di secondo grado di Vasto e del circondario sono
stati 75 e, tra essi, diversi diplomati con 100/100 e lode. A
tutti  loro  sono  state  consegnate,  in  maniera  semplice  ma
sentita, targa e pergamena. L’intervento di chiusura, come di
consueto, è stato tenuto dal Governatore distrettuale Marco
Candela,  che,  complimentandosi  con  i  ragazzi  premiati  e
invitandoli a proseguire la vita con impegno in ogni ambito,
ha voluto ringraziare il Lions Club Vasto Host per questa
magnifica intuizione e per tutte le attività di Service che il
Club svolge, da oltre 60 anni, con costanza e determinazione a
livello locale, distrettuale, nazionale e internazionale. La
grande foto finale ha sancito il successo della manifestazione
e  rinviato  l’appuntamento  all’anno  prossimo  per  la  30^
edizione.



IL  BILANCIO
DELL’AMMINISTRAZIONE NUGNES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

L’attività amministrativa del 2023. Il territorio continua a
crescere in tutti i settori

Roseto degli Abruzzi, 29 dicembre 2023. Roseto degli Abruzzi
continua  a  crescere  anche  nel  secondo  anno  di  mandato
dell’Amministrazione Nugnes. E lo fa in ogni ambito e in ogni
settore, grazie al grande lavoro di squadra portato avanti dal
Sindaco, dagli Assessori e dai Consiglieri Comunali nel solco
del programma di mandato presentato agli elettori nel 2021 sul
quale,  simbolicamente,  gli  amministratori  stessi  hanno
congiunto le mani durante la foto di rito.

È questa la sintesi del bilancio dell’attività amministrativa
del 2023 presentato questa mattina in conferenza stampa dal
Sindaco Mario Nugnes, dalla Presidente del Consiglio Gabriella
Recchiuti,  dal  Vicesindaco  Angelo  Marcone,  dall’Assessore
Francesco  Luciani,  dall’Assessore  Gianni  Mazzocchetti,
dall’Assessore  Annalisa  D’Elpidio,  dall’Assessore  Zaira
Sottanelli e dal Consigliere Comunale Vincenzo Addazii.

Ognuno per il proprio settore ha rendicontato in merito ai
risultati raggiunti e ha tracciato le prospettive future.

BILANCIO E PERSONALE. L’Assessore Sottanelli ha rimarcato come
il bilancio di previsione sia stato approvato nei termini e
prima della fine dell’anno. Poi ancora, tra gli obiettivi
raggiunti nell’ambito delle sue deleghe: la Pace Fiscale con
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l’adesione alla Rottamazione Quater; la definizione agevolata
delle  controversie  tributarie;  la  riorganizzazione  degli
uffici  comunali;  le  nuove  assunzioni  necessarie  per
velocizzare  la  macchina  burocratica;  le  progressioni
orizzontali e verticali per valorizzare il merito e il lavoro
portato avanti per redigere il nuovo funzionigramma.

LAVORI  PUBBLICI  E  MANUTENZIONI.  Capitolo  fondamentale  è
rappresentato dai 42 milioni di opere pubbliche realizzate o
in fase di realizzazione a Roseto. Il Vicesindaco Marcone ha
ricordato gli interventi sull’edilizia scolastica coi fondi
del Pnrr (nuovo asilo Mariele Ventre, nuova mensa a Santa
Petronilla e nuova Fedele Romani) e quelli relativi alla lotta
al  dissesto  idrogeologico.  Poi,  ancora,  il  ripristino
dell’argine sud del fiume Tordino; i lavori terminati per la
nuova passeggiata panoramica a Montepagano; il nuovo centro
raccolta rifiuti; la nuova compostiera di comunità e centro di
trasferenza;  gli  interventi  di  manutenzione  straordinaria
sulle scuole del territorio (tra cui il recupero della Scuola
di Montepagano); gli interventi per le scogliere lungo tutto
il  litorale  rosetano;  la  riqualificazione  del  Pontile;  la
riapertura della Villa Comunale; la pista ciclopedonale nella
riserva del Borsacchio; la costruzione di 530 nuovi loculi nel
Cimitero del Capoluogo; i parchi giochi con nuove attrezzature
nelle frazioni e nel centro Città e gli investimenti per 1,6
milioni  di  euro  per  la  riqualificazione  di  aree  urbane
degradate.

Sul piano delle manutenzioni è stato rimarcato come, dopo due
anni, Roseto sia diventata una città più vivibile grazie agli
accordi quadro per lo sfalcio, per le potature e abbattimento
di esemplari arborei e per la manutenzione della segnaletica.
Città più vivibile anche grazie ai lavori per i nuovi asfalti
per  centinaia  di  migliaia  di  euro  e  alla  manutenzione
straordinaria di strade asfaltate e strade bianche. Inoltre,
per la prima volta nella storia cittadina, è stato redatto e
approvato il Piano del Verde.



SCUOLA, SOCIALE E CULTURA. Importante anche il lavoro svolto
nell’Ambito del Sociale con un investimento da parte dell’Ente
aumentato del 30% rispetto all’anno precedente. L’Assessore
Luciani  ha  inoltre  ricordato  come,  dopo  essere  rientrati
nell’Unione dei Comuni, il Sindaco Nugnes ne ha assunto anche
la presidenza. Poi, ancora, la convenzione con Rurabilandia
che ha permesso di aumentare il numero dei posti disponibili
per gli utenti rosetani; la co-progettazione per dotare il
centro diurno di servizi pomeridiani; la nascita del primo co-
working del sociale; il lavoro costante con Ater sul fronte
dell’emergenza abitativa; i sussidi stanziati a favore delle
famiglie  in  difficoltà  e  il  rafforzamento  dell’organico
dell’Ufficio Sociale.

Luciani  ha  poi  posto  l’accento  sulla  riorganizzazione  del
servizio di trasporto scolastico reso più equo ed efficiente,
sulla  crescita  del  progetto  di  Roseto  Art.Lab.  (con  la
dotazione di una nuova sede), sul progetto “Il Bello Resta”,
sul potenziamento del servizio bibliotecario e sul rilancio
degli eventi culturali come Roseto Opera Prima, il Premio di
Saggistica e il FraMmenti Book Festival.

TURISMO,  SPORT  ED  EVENTI.  Tra  gli  obiettivi  raggiunti  e
rendicontati  dall’Assessore  D’Elpidio  spiccano  senza  dubbio
l’accordo per il regolamento unico dell’imposta di soggiorno
con  le  sette  sorelle  della  costa  teramana;  i  buoni  dati
sull’affluenza turistica con la crescita degli arrivi del 18%
e con i numeri delle presenze stabili; la creazione dell’Area
Eventi e lo spostamento dell’Area Luna Park nella zona sud
della città; la conferma dei vessilli come la Bandiera Blu, la
Bandiera Verde e i Bike Smile di Fiab. Poi ancora, tra i fiori
all’occhiello, spicca l’organizzazione di eventi sportivi, di
intrattenimento e musicali di livello nazionale nel corso di
tutto l’anno che hanno favorito anche la destagionalizzazione
e che saranno riconfermati anche il prossimo anno. Inoltre, è
stata rimarcata la vicinanza alle associazioni sportive non
solo  dal  punto  di  vista  economico  e  la  riorganizzazione



dell’utilizzo degli impianti sportivi e del loro affidamento.
Infine, particolare importanza è stata data alla realizzazione
del nuovo brand “Visit Roseto” e alla campagna di promozione
del  territorio  che  sarà  rafforzata  anche  per  la  prossima
stagione, visti gli ottimi risultati già raggiunti.

RIGENERAZIONE URBANA. Passi importanti in avanti anche sulla
rigenerazione  urbana,  a  partire  dalla  redazione  del  nuovo
Piano Regolatore che ha già visto la presentazione di oltre
400 manifestazioni d’interesse e che è stato caratterizzato da
13  incontri  di  condivisione  con  il  territorio.  Inoltre,
l’Assessore  Mazzocchetti,  ha  ricordato  il  lavoro  per
l’affidamento  dell’incarico  per  il  nuovo  Piano  Spiaggia;
l’approvazione della Variante Portici; l’aggiornamento degli
oneri di urbanizzazione; l’insediamento di un nuovo grande
supermercato in città grazie ai Puc; l’insediamento di nuove
aziende nel territorio grazie alla Zes e al lavoro del Comune
e l’apertura di nuovi parcheggi gratuiti.

CONSIGLIO.  La  Presidente  Recchiuti  ha  rendicontato
sull’attività consiliare, ringraziando tutti i Consiglieri, e
ha  rimarcato  il  lavoro  quotidiano  svolto  degli  importanti
organismi  consultivi  emanazione  dell’Assise  Civica:  la
Commissione  pari  opportunità;  il  Tavolo  delle  Politiche
Giovanili; la Commissione Contributi; i Consigli di Quartiere.
Inoltre, ha ricordato il lavoro svolto dal suo ufficio per
valorizzare e celebrare le date più significative della storia
nazionale e rosetana.

SICUREZZA. Sul fronte della sicurezza il Sindaco Nugnes ha
ricordato  l’approvazione  del  Progetto  per  la  Video-
Sorveglianza;  il  nuovo  regolamento  di  Polizia  Locale;
l’istituzione  della  Pronta  Reperibilità  degli  Agenti  di
Polizia Locale; l’istituzione del nucleo di Polizia Stradale e
l’apertura  del  distaccamento  di  Polizia  Locale  nel  Centro
Città. Infine, la convenzione, dopo oltre 20 anni, con il
corpo di protezione civile locale e l’aggiornamento del Piano
di Emergenza di Protezione Civile Comunale.



“Raccontiamo un anno di grande impegno e, allo stesso tempo,
ci proiettiamo verso il prossimo con entusiasmo – ha detto il
Sindaco Mario Nugnes – Nel corso degli ultimi 12 mesi abbiamo
dimostrato la capacità di sopperire alle emergenze ma anche di
riuscire  a  pianificare  al  meglio  la  nostra  attività  per
raggiungere i risultati promessi. Dei 180 obiettivi contenuti
nel  Dup,  infatti,  ben  140  si  trovano  nella  fase
dell’attuazione  o  sono  stati  portati  a  termine.  Solo
attraverso una grande squadra, e quindi con la fiducia di
delegare, si raggiungono gli importanti obiettivi rendicontati
oggi dagli assessori. Quello che presentiamo, quindi, è un
bilancio delle attività soddisfacente, che ci fa camminare a
testa alta e che ci permette di confrontarci con i cittadini
rispetto ai temi e ai progetti per la nostra città”.

CONTRASTO ALLA PESCA ILLEGALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Non dichiarata e non regolamentata: a Ortona 25 mila euro di
sanzioni elevate

Ortona, 29 dicembre 2023. 15 illeciti rilevati, di cui 2 di
natura  penale,  oltre  2  quintali  di  prodotto  ittico
sequestrato,  n.  1  esercizio  commerciale  chiuso  con
provvedimento  dell’autorità  sanitaria  e  sanzioni  pecuniarie
per oltre 25.000 euro. Sono questi i numeri dell’operazione
condotta  in  occasione  delle  festività  natalizie  dalla
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Capitaneria  di  porto  di  Ortona  per  la  salvaguardia  delle
risorse ittiche e per assicurare la presenza – sul mercato –
di soli prodotti ittici sicuri e garantiti.  Il dispositivo
messo in campo – coordinato a livello nazionale dal Centro di
controllo nazionale pesca del Comando generale della Guardia
costiera  di  Roma,  ed  a  livello  regionale  dalla  Direzione
Marittima di Pescara – ha visto il personale degli uffici
marittimi di Ortona, Vasto e Francavilla al Mare impegnato già
a partire dal mese di novembre, con l’effettuazione di mirate
attività ispettive sia in mare, a bordo dei pescherecci in
attività, che a terra, con controlli nei mercati ittici, nelle
pescherie e nei ristoranti di tutta la provincia.

Le attività rientrano nello sforzo complessivo realizzato nel
2023 dalla Guardia Costiera nella sua funzione di controllo
del settore della pesca, in linea con gli obiettivi proposti
dal Ministero dell’Agricoltura della sovranità alimentare e
delle foreste.

 Nel corso dell’operazione, denominata a livello nazionale
“SpINNaker”, dove INN è l’acronimo ufficiale di pesca Illegale
Non  dichiarata  e  Non  regolamenta,  è  stata  posta  sotto
sequestro anche una intera rete da pesca a strascico rinvenuta
a  bordo  di  un  peschereccio  in  quanto  presentava  maglie
inferiori alle misure minime consentite per assicurare una
adeguata selettività dei soli esemplari adulti delle varie
specie di pesce.

  I controlli, poi, condotti in diverse occasioni con il
supporto del personale della ASL, hanno portato anche alla
chiusura di un ristorante, aperto all’interno di quella che
sembrava una vera e propria officina meccanica, per violazione
di un precedente provvedimento di interdizione della stessa
autorità sanitaria.

Come sempre le violazioni più ricorrenti hanno riguardato però
la tracciabilità: omissioni – quasi sempre volute – nella
catena di tracciabilità del prodotto ittico poste in essere



proprio per nasconderne la provenienza e consentire la vendita
in nero di quantitativi maggiori rispetto a quelli consentiti
dalle  norme  emanate  a  tutela  delle  risorse  ittiche  e
ambientali.

UN  MILIONE  DI  EURO  PER  UN
NUOVO CAMPO sintetico per lo
Stadio Petruzzi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Una nuova pavimentazione per il Pala Castagna e misure di
efficientamento energetico che renderanno i due impianti più
green e meno dispendiosi per i contribuenti angolani.

Città  Sant’Angelo,  29  dicembre  2023.  L’amministrazione
comunale  di  Città  Sant’Angelo  che  si  è  aggiudicata  un
finanziamento da 700 mila euro attraverso la partecipazione al
bando Sport e periferie 2023. A darne l’annuncio è il sindaco
Matteo  Perazzetti,  comunicando  ai  suoi  concittadini  amanti
dello sport e alle associazioni che utilizzano gli impianti
che  il  comune  angolano  compare  nella  graduatoria  degli
interventi ammessi a finanziamento stilata dal Dipartimento
per lo sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri.

Si inizia dallo stadio Petruzzi che recentemente era già stato
oggetto di un altro intervento per l’installazione di nuovi
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fari a led in sostituzione della precedente illuminazione per
rendere il campo sportivo più sostenibile energeticamente. Con
il nuovo finanziamento l’amministrazione comunale riuscirà a
dotare lo stadio di un nuovo manto erboso sintetico che, come
spiega il sindaco, consentirà non solo alla società Renato
Curi  Angolana  di  usufruire  al  meglio  dello  stadio  per  le
proprie attività, ma anche di garantire alle società minori di
tornare a utilizzare il campo.

Attraverso i 700mila euro statali, a cui si aggiungerà un
cofinanziamento da 300mila euro del Comune, inoltre, si potrà
sostituire la pavimentazione del palazzetto dello sport di via
Aurelli, con un nuovo parquet. Infine, entrambi gli impianti
sportivi  vedranno  la  realizzazione  di  interventi  di
efficientamento energetico. Nel primo caso, si procederà con
l’installazione di pannelli fotovoltaici e con la sostituzione
della caldaia a servizio degli spogliatoi.

Nel secondo caso, invece, si interverrà con la sostituzione di
tutto l’impianto di illuminazione, che da alogeno diventerà a
led, contribuendo così a un ingente risparmio per le casse
comunali. «Era una promessa che avevamo fatto alla città e
che,  anche  se  dopo  cinque  anni  dall’inizio  del  mandato,
riusciamo comunque a realizzare», commenta il Sindaco. «Quanto
a tempi, se i fondi arriveranno in primavera, contiamo di
iniziare gli interventi entro l’estate, attendendo ovviamente
il termine della stagione sportiva.

Articolo estratto, ripubblicato e ricondiviso da “Il Centro”,
scritto da Antonella Luccitti.



NUOVA  AUTO  in  dotazione  ai
Vigili Urbani
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Dopo la Kona, arriva una Jeep Avenger. Oggi la consegna.

Giulianova,  28  dicembre  2023.  Prosegue  il  piano  di
ammodernamento del parco mezzi in dotazione al Comando dei
Vigili Urbani di Giulianova. Dopo la Hyundai Kona acquistata a
primavera, è arrivata oggi una Jeep Avenger.

La concessionaria Di Ubaldo & Forlini l’ha consegnata poche
ore  fa  al  Comandante  della  Polizia  Municipale,  Maggiore
Roberto Iustini, alla presenza del Sindaco Jwan Costantini.
L’auto, di nuovissima fabbricazione, renderà più efficiente ed
efficace il quotidiano servizi degli agenti. Nel rispetto del
regolamento regionale, anche questa reca sulla carrozzeria la
livrea ufficiale del Corpo.

APPROVATO  IL  PROGETTO  PER
L’AREA DI SGAMBAMENTO CANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024
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Sarà realizzata in una parte dell’area verde di fronte alla
piscina comunale

Roseto  degli  Abruzzi,  28  dicembre  2023.  Passo  in  avanti
concreto verso la realizzazione di un’area sgambamento cani a
Roseto  degli  Abruzzi  che  si  conferma,  grazie  al  lavoro
dell’Amministrazione Nugnes, una città a misura di animali.

La Giunta Comunale, nelle scorse ore, ha infatti approvato il
progetto di realizzazione dell’area attrezzata di circa 1000
metri  quadrati,  individuata  nella  zona  di  Fonte  dell’Olmo
(utilizzando una parte della zona verde di fronte alla piscina
comunale), che prenderà il nome di “Amici a 4 zampe”. Un
servizio che si inserisce in un percorso di sensibilizzazione
ambientale volto a sviluppare contestualmente il rispetto per
l’ambiente ed il senso civico dei cittadini.

La  creazione  dell’Area  di  sgambamento  Cani  non  preclude
assolutamente  la  realizzazione  del  parco  inclusivo
“Parkattivo”  il  cui  progetto  è  stato  presentato
dall’Associazione omonima nel 2017 e che andrà ad interessare
la parte dell’area verde rimasta libera. Anzi, le due attività
andranno ad integrarsi permettendo a chi frequenterà il parco
inclusivo di godere anche dei servizi di “Pet therapy”.

IL PROGETTO. L’attuazione dell’intervento, secondo il progetto
redatto  dagli  uffici  del  Secondo  Settore,  consiste  nella
realizzazione di una recinzione in rete metallica plastificata
su pali di sostegno in ferro profilato zincato e plastificato,
che andrà a delimitare l’area e a dividerla in due differenti
sezioni con ingressi separati: una per cani di piccola/media
taglia  e  una  per  cani  di  media/grande  taglia.  Inoltre,  è



prevista la realizzazione di una fontana per far dissetare gli
animali nei giorni più caldi. Sarà predisposto, inoltre, un
allaccio alla rete idrica ed alla pubblica illuminazione.

All’interno  dell’area,  nel  rispetto  delle  regole,  sarà
possibile lasciare liberi i cani in sicurezza in ambiente
cittadino, garantendo, tra le varie cose, lo sviluppo e il
mantenimento di una corretta modalità di approccio sociale
mediante il gioco con altri esemplari e una giusta relazione
con il proprietario essendo liberi da guinzaglio.

“Uno  degli  obiettivi  del  Programma  di  mandato  di  questa
Amministrazione  Comunale  è  quello  di  rendere  Roseto  degli
Abruzzi una città accogliente e inclusiva per gli animali
domestici e i loro proprietari – afferma il Sindaco Mario
Nugnes – Per questo motivo, abbiamo previsto e concretizzato
il punto “Roseto Città Pet Friendly”, che prevede la creazione
di  aree  verdi  pubbliche  sicure  e  attrezzate,  dove  i  cani
possano correre e giocare liberamente e dove si possa favorire
la socializzazione tra gli amanti degli animali, oltre che
l’accesso a spiagge pubbliche e private nel rispetto delle
norme  nazionali  ed  europee  vigenti.  Questa  è  una  delle
iniziative che ci renderà una vera città “pet friendly” e che
stimolerà l’innovazione del settore in tutta la regione e sarà
utile per attirare il turismo di persone sensibili al tema”.

“Il percorso che ha portato all’approvazione del progetto è
stato lungo e complesso. Sono state verificate diverse aree,
anche quella attigua a piazza Olimpia che aveva il limite di
un costo eccessivo da affrontare per dotarla di punto di acqua
potabile – aggiunge la Consigliera Lorena Mastrilli, che ha
lavorato in prima persona per la realizzazione del progetto –
Alla fine, grazie all’intuizione di un percorso di Pet Therapy
si è scelto di rivedere l’originale progetto del “ParkAttivo”
e di condividere lo spazio con l’area sgambo che possa essere
funzionale al parco stesso, dove invece l’acqua potabile è di
facile accesso. Si tratta di una scelta organica concordata
con  l’Associazione  “Parkattivo”  che  vedrà  anche  il



coinvolgimento di altre associazioni che si occupano di “Pet
therapy”.  Voglio  ringraziare  gli  uffici  Comunali  per
l’importante  sforzo  fatto  in  un  periodo  caratterizzato
dall’imponente mole di lavoro che ci ha permesso di approvare
la delibera per la progettazione e quindi di mantenere la
promessa. Nelle intenzioni dell’Amministrazione c’è la volontà
di realizzare un’ulteriore area sgambo in un altro punto del
territorio”.

AL CITTÀ SANT’ANGELO VILLAGE
OUTLET
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Rimoldigno e Papà Rimo Sabato 30 dicembre uno show imperdibile
con uno degli youtuber più amati

Città Sant’Angelo, 28 dicembre 2023. L’antivigilia di Natale
ha  portato  al  Città  Sant’Angelo  Village  Outlet,  la
luminosissima della “Golden Parade” con un grande successo di
visitatori.  Il  Christmas  Festival,  però,  prosegue  con  gli
eventi. Sabato 30 dicembre, dalle ore 16:30, saranno ospiti lo
youtuber  e  creator  Rimoldigno,  in  compagnia  del  suo
simpaticissimo  Papà  Rimo.  Un  meet&greet  imperdibile  per
conoscere un personaggio seguito da milioni di follower.

Simone Rimoldi è diventato in poco tempo una vera star di
Youtube  dove  è  conosciuto  come  Rimoldigno;  evidente  è  il
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riferimento al calciatore brasiliano Ronaldinho che Simone,
che il calcio lo segue e lo pratica, ha sempre ammirato fin da
quando era bambino. È stato il padre a creare e proporre
questo nickname e ora affianca il figlio nei suoi video: ormai
anche  Papà  Rimo  è  diventato  un  vero  idolo.  Per  accedere
all’evento  è  necessario  presentare  il  pass  gratuito,  da
ritirare nell’Infopoint dal 26 al 30 dicembre dalle 10:00 alle
18:30 (disponibili fino ad esaurimento scorte).

“Il Natale lo abbiamo anticipato con una meravigliosa parata
tutta  luminosa  grazie  agli  artisti  della  Golden  Parade  –
commenta il Direttore del Città Sant’Angelo Villlage Outlet,
Giuseppe Di Gianvincenzo – con un grandissimo successo. Per il
fine settimana che ci porterà al 2024, volevamo regalare ai
ragazzi e alle loro famiglie, due artisti davvero apprezzati e
amati  come  Rimoldigno  e  papà  Rimo.  Un  meet&greet  che
riscuoterà davvero grande successo perché sono artisti che
divertono  i  follower  con  contenuti  simpatici  e  che  fanno
ridere. Momenti, quindi, di spensieratezza e divertimento. Il
modo migliore per salutare il 2023 e dare il benvenuto al
2024”. Il Christmas Festival però non finisce qui perché ci
saranno altri appuntamenti:

•             6 gennaio incontra la Befana

•             7 gennaio Meet&Greet con la mascotte ufficiale
di Pocoyo

•             14 gennaio  Firma copie con i DiEFFE BROS

OLTRE 3000 PERSONE AL PRESEPE
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VIVENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Il  Viaggio,  dell’associazione  Unica  Stella,  premiato  dal
pubblico e dai consensi sul web. La benedizione del Vescovo,
Monsignor Lorenzo Leuzzi, ha dato il via alla manifestazione.
Domani alle 21, il concerto dei Criptomani a Sant’Antonio.

Giulianova, 27 dicembre 2023. Non ha deluso le aspettative,
l’edizione 2023 del Presepe Vivente, che si è tenuta ieri nel
centro  storico  di  Giulianova.  “Il  Viaggio”,  spettacolare
rievocazione del presepe napoletano del ‘ 700, ha visto 3000
persone, suddivise in trenta turni di ingresso, visitare le
scene  e  ammirare  l’allestimento  complessivo.  Alta  la
partecipazione anche durante il corteo dei figuranti  che, in
piazza Buozzi,  ha sfilato con la musica dal vivo de “La santa
allegrezza”, canto popolare del sud Italia.

Il Presepe Vivente 2023, alla presenza del Vicesindaco Lidia
Albani e dell’assessore Soccorsa Ciliberti,  è stato aperto
dalla benedizione del Vescovo, Monsignor Lorenzo Leuzzi, che
ha potuto visitare l’intero percorso scenico.

L’evento, con la direzione artistica di Domenico Canazza,  ha
coinvolto oltre cento tra attori, figuranti e musicisti. Tutto
è stato possibile grazie ad un perfetto lavoro di squadra e ad
uno  spirito  di  grande  entusiasmo,  disponibilità  e
collaborazione.  “Il Viaggio” si concluderà idealmente domani,
28 dicembre, con il concerto de I Criptomani nella chiesa di
Sant’Antonio,  alle  21,  sempre  a  cura  di  Unica  Stella.  
L’associazione  organizzatrice  ringrazia  i  partecipanti,  il
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pubblico,  i  sostenitori  ed  in  particolare  il  Comune  di
Giulianova per la vicinanza ed il supporto logistico.

CANTI,  SUONI  E  RACCONTI  DI
NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Il concerto alle 21 nella Chiesa di Sant’Antonio

Giulianova,  27  dicembre  2023.  Un  concerto  proposto  dal
Conservatorio “Gaetano Braga” con il patrocinio del Comune di
Giulianova. Ad esibirsi, il soprano Manuela Formichella e  il
Quartetto  d’archi  Eiréne.  Voce  recitante,  Marco  Lucidi
Pressanti.

Saranno il soprano Manuela Formichella,  il Quartetto d’archi
Eirene, ensemble composto da Renato Marchese e Paola Ferella
(violini), Samuele Danese (viola), Donato Reggi (violoncello),
e Marco Lucidi Pressanti come voce recitante, i protagonisti
del  concerto  che  si  terrà  questa  sera  nella  chiesa  di
Sant’Antonio,  in  centro  storico.

Canti,  suoni  e  racconti  di  Natale  questo  il  titolo
dell’evento, è organizzato dal Conservatorio Gaetano Braga con
il patrocinio del Comune di Giulianova.

“Una proposta musicale ed artistica originale, in grado di
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distinguersi  nel  panorama  degli  altri  concerti  previsti
durante le feste – spiegano gli organizzatori – Tanta buona
musica  con  brani  tradizionali  del  Natale  e  di  grandi
compositori classici, con arrangiamenti originali per soprano
e quartetto d’archi e la presenza di una voce recitante che
guida gli spettatori attraverso un immaginario viaggio nella
musica e nella tradizione del Natale.

Il periodo natalizio – proseguono – è considerato da tutti un
momento di condivisione e felicità, nonché di riflessione sul
significato del sostegno reciproco. Questo vuole essere anche
lo spirito del concerto: un ideale viaggio in musica che è
anche occasione per riscoprire i tratti più delicati della
maternità di Maria, della nascita di Gesù, della bramosia del
potere di Erode e di come ogni anno le festività natalizie
servano a ricordare al mondo la forza che anche un bambino può
avere di cambiare le sorti dell’umanità”.

Inizio alle 21. Ingresso libero.

ORTONA – CASSINO 1943 – 1944
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

Gemellate per difendere la Pace

Ortona, 26 dicembre 2023. Un patto di gemellaggio sottoscritto
dal Sindaco di Ortona, Prof. Alessandro di Bartolomeo e dal
Sindaco di Cassino, prof. Francesco De Rosa il 26 maggio 1991

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/26/ortona-cassino-1943-1944/


è ancora attuale, in un periodo in cui i conflitti in essere
nel mondo portano morte e distruzione come accadde nelle due
città della linea Gustav nel !943/44.

Cassino ed Ortona, legate dal comune destino che fecero di
esse le città martiri per la immane tragedia della guerra che
ha  messo  a  dura  prova  lo  spirito  dei  superstiti,  con  il
Gemellaggio hanno voluto sottoscrivere una promessa solenne:
“di mantenere, intensificare e migliorare i reciproci rapporti
di  libere  e  prosperose  Città,  anelanti  di  vita  civile,
all’insegna della pace e della umana, indistruttibile amicizia
nella cui pratica tutto si arricchisce e tutto si risolve
nobilmente.”

Il  Gemellaggio  è  stato  promosso  dai  Club  Lions  delle  due
città, già da tempo gemellati tra di loro.

Ho  avuto  l’onore  ed  il  piacere  di  essere  incaricato,  in
qualità di Vicesindaco dell’epoca, di presiedere il Comitato
per  il  gemellaggio  appositamente  nominato.  Del  Comitato
facevano  parte  rappresentanti  del  Lions,  dell’Associazione
Archeologica Frentana, dell’Azienda di Soggiorno e Turismo,
dell’Istituto Nazionale Tostiano e della rivista D’Abruzzo. Il
Comitato  ha  curato  tutte  le  manifestazioni  relative  al
Gemellaggio  che  si  è  concluso  con  l’approvazione  della
delibera n. 145 del 26 maggio 1991 da parte del Consiglio
Comunale  che  ha  approvato  il  documento  del  Patto  di
Gemellaggio sottoscritto, nella stessa giornata, dai Sindaci
dei due comuni.

La cerimonia si è ripetuta a Cassino il 23 giugno del 1991
dove ho partecipato insieme alla delegazione ortonese.

Oggi a distanza di 22 anni, le motivazioni e i contenuti del
Patto  di  Gemellaggio  sono  ancora  attuali  a  causa  delle
preoccupazioni generate dai conflitti in essere nel mondo.

Con  l’avvicinarsi  della  data  del  28  dicembre,  per  noi  il
giorno della liberazione e della fine della guerra, è doveroso



ricordare  le  nostre  vittime  e  partecipare  a  difendere  il
grande dono della Pace anche attraverso il legame con altre
comunità come Cassino.

Tommaso Coletti

NOTTE DI SAN SILVESTRO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 18 Gennaio 2024

La festa comincia un giorno prima con il Capodannino di sabato
30 dicembre, in piazza Buozzi. Ingresso gratuito.

Giulianova, 23 dicembre 2023. Dalle 21 di sabato prossimo, 30
dicembre, si farà festa, in piazza Buozzi.  In attesa del
conto alla rovescia per il 2024,  il “Capodannino…aspettando
il Capodanno” animerà infatti il centro storico. A fare da
spassosi antefatti alla notte di San Silvestro, saranno la
comicità inconfondibile di Alberto Farina  e la musica trash-
emozionale del cantautorato improvvisato della band abruzzese
Ken la Fen, reduce da X Factor. L’ allegria è assicurata.
L’ingresso è libero.
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